



Reg. Nr. 276-22

Stadtverwaltung Plauen

Oberbürgermeister
Herr Steffen Zenner

Gr I
Bei Kampf
Tourismus in Absprache
mit Wfö
Behandlung: WA

Plauen, 05.07.2022

Antrag

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die CDU-Fraktion stellt Antrag, die Stadtverwaltung wird wie folgt beauftragt:

Im überregionalen Einzugsbereich von Bayern, Thüringen und Tschechien sind insbesondere vor Feiertagen, die nicht für Plauen bzw. Sachsen gelten, werbewirksam auf Einkaufsmöglichkeiten und die Kultur- und Sportlandschaft in der Stadt Plauen hinzuweisen.

Begründung:

Über die letzten Jahre konnten wir als CDU-Fraktion immer wieder feststellen, dass an gesetzlichen Feiertagen, wenn diese auf einen Wochentag fallen (zum Beispiel am 15. August oder 1. November), zahlreiche Gäste aus dem benachbarten Bundesland Bayern in der Stadt weilen. Diese und weitere Feiertage und Anlässe sollten durch die Wirtschaftsförderung stärker zur Werbung genutzt werden, wobei alle benachbarten Regionen mit ihren Besonderheiten einbezogen werden.

Plauen bietet neben unterschiedlichen attraktiven Einkaufsmöglichkeiten im Einzelhandel auch eine breit gefächerte Kultur- und Sportlandschaft (Museen, Galerien, Theater, Stadtbad mit Sauna, Skateranlage, um nur einige zu nennen) sowie eine abwechslungsreiche und hochwertige Gastronomie. Diese zahlreichen Möglichkeiten sollten mehr in den Fokus gerückt werden, um weitere Gäste für den Aufenthalt in unserer Stadt zu begeistern und zu gewinnen. Ziel muss es sein, dass Besucher immer wieder gern in die Region kommen und durch Veranstaltungen auch Hotelübernachtungen nutzen. Damit können Einzelhandel und Gastronomie in ihrer Vielfalt gestärkt und erweitert werden und die ganze Stadt kann davon profitieren. Ein Klientel von Stammkunden aber auch Neugierigen muss Ziel der Werbung sein.

Die derzeitige positive Stimmung durch das Stadtjubiläum muss durch weitere gute gezielte Werbung auch nach den Feierlichkeiten und Veranstaltungen dazu führen, dass für die Zukunft mehr Touristen in der Stadt verweilen und Plauen als Oberzentrum eine beliebte Adresse ist.

Jörg Schmidt
Fraktionsvorsitzender